

## **Guru SMP 5 BUDONG-BUDONG Lolos Seleksi Penerima Beasiswa CS50 Harvard University Dari Kemendikbudristek**

**Rosmini - MAMUJUTENGAH.INDONESIASATU.ID**

Sep 25, 2022 - 09:12



Mamuju tengah - Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi (Kemendikbudristek) membuka program pilot pemberdayaan digital skill bagi guru untuk mengikuti kelas daring Computer Science 50 (CS50) dari Harvard University.

Guru yang lolos seleksi dan menyelesaikan program ini akan mendapatkan sertifikat dari Harvard University.

Adapun persyaratan untuk mendaftar program ini yakni diutamakan Guru Informatika, Mempunyai NUPTK dan Fasih berbahasa Inggris.

Perlu diketahui bersama dari 99 peserta Se-Indonesia Kelas Dering CS50 yang lolos , untuk saat ini satu peserta dari Sulawesi barat adalah Dewi Lestari, S.Pd, dari kabupaten Mamuju tengah.

Dewi Lestari, S.Pd, guru TIK SMPN 5 Budong-Budong dinyatakan lulus dalam seleksi calon penerima Beasiswa Microcredential Digital skill CS50 Harvard University.

Demikian hasil pengumuman yang disampaikan oleh Kemendikbudristek Direktorat Jendral Guru dan Tenaga Pendidikan, tertanggal 22 September 2022 lalu.

"Saya sangat bersyukur bisa lolos dalam program ini, Harvard University merupakan salah satu kampus terbaik di dunia dan saya berkesempatan untuk belajar secara dering dari sana adalah hal yang luar biasa," Ucap Dewi Lestari saat dikonfirmasi lewat WhatsApp Ahad, 25/09/2022.

Ia berharap dapat menyelesaikan program dengan baik dan bisa mengadopsi materike dalam kelas serta berbagi ke teman-teman Guru lainnya.

Dewi Lestari menambahkan bahwa penjangkaran ini terselenggara dari Lembaga Pengelola Dana Pendidikan (LPDP), Direktorat Jendral Guru dan Tenaga Pendidikan , Kemendikbudristek bekerja sama dengan Harvard university.

Lanjutnya, adapun Jadwal pelaksanaan pelatihan digital skill bagi guru CS50 Harvard University direncanakan akan di mulai pada tanggal 17 Oktober 2022 mendatang.

"Selain beasiswa yang akan diterima, Guru yang lolos seleksi dan menyelesaikan program ini akan mendapatkan sertifikat dari Harvard University Serta menghadiri workshop offline oleh pengajar dari Harvard, dan beberapa guru terpilih akan di berangkatkan ke Harvard University,"ungkapnya.

Ia menjelaskan Kelas online CS50 atau Computer Science 50 Harvard University akan membekali guru dengan kemampuan pada bidang ilmu komputer dan pemrograman. Kelas dikemas dalam 9 Minggu pertemuan pada bulan Oktober 2022 hingga bulan April 2023.

Perlu diketahui bahwa Kemendikbudristek kembali membuka Pendaftaran gelombang ke-2 pada tanggal 23 September sampai 7 Oktober mendatang untuk mencukupi target 150 guru pada angkatan 1 CS50 Harvard university.

Link pendaftaran <https://gtk.kemdikbud.go.id/lpdpgtk/cs50/>